

Plone Static

Plone Inhalte als statische oder semistatische Webseite oder App generieren.



Wann

05.03.2024 von 10:45 bis 11:10 (Europe/Berlin / UTC100)



Termin zum Kalender hinzufügen

[iCal](#)

Kurzvortrag (25 min)

Raum: Biologischer Hörsaal: 232

Zielgruppe: Einsteiger:in, Integrator:in, Anwender:in, Universität, Designer:in, Entwickler:in

Die Plone Rest-API gibt uns unendliche Möglichkeiten, mit unseren Inhalten zu arbeiten. Wir können Inhalte per API erstellen und manipulieren oder sie auf unterschiedliche Weise weiter verarbeiten.

Ich möchte hier anhand eines Prototypen zeigen, wie man Plone Inhalte als statische oder semistatische Webseite oder App generieren kann.

Weiterhin werde ich die Vorteile einer statischen oder semistatischen Webseite erläutern.



Maik Derstappen

[Derico](#)

Maik Derstappen ist Softwareentwickler mit interessiertem Blick fürs Ganze. Er blickt auf über 20 Jahre Erfahrung in der Anwendungsentwicklung zurück und erfreut sich an vielseitigen Aufgabenstellungen und deren Lösung. Ans Ziel gelangt er unter anderem mit Hilfe der Programmiersprachen Python und Javascript, Web-Frameworks wie Fast-API, Odoo und dem Content Management Framework Plone. Im Frontend setzt er auf moderne JS-Frameworks wie Svelte / SvelteKit und realisiert damit moderne Progressive Web App's (PWA's).

Er ist im Plone "Classic UI" Team und engagiert sich ebenfalls für den Einsatz von Open Source in der Web-Entwicklung im Python Software Verband e.V., der Odoo Community Association und dem CMS Garden e.V.

Github: [MrTango](#)
Email: md@derico.de

Schlagwörter
[Vortrag](#)
Inhaltspezifische Aktionen

